

**Assemblée générale  
Conseil de sécurité**

Distr. générale  
15 janvier 2002  
Français  
Original: anglais

**Assemblée générale**  
**Cinquante-sixième session**  
Point 166 de l'ordre du jour  
**Mesures visant à éliminer le terrorisme international**

**Conseil de sécurité**  
**Cinquante-septième année**

**Lettre datée du 11 janvier 2002, adressée au Secrétaire général  
par le Représentant permanent de la République islamique d'Iran  
auprès des Nations Unies**

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur d'appeler votre attention sur le stratagème de désinformation irresponsable et aventureux employé récemment par Israël, auquel il est également fait référence dans la lettre figurant dans le document A/56/766-S/2002/25, concernant l'arraisonnement en mer Rouge d'un navire accusé de transporter des armes. Pour répondre aux allégations totalement sans fondement ni justification avancées par les Israéliens à l'encontre de mon pays, je souhaite vous informer que mon gouvernement a fermement démenti connaître le navire arraisonné ou avoir des liens quelconques avec celui-ci. De nouvelles informations sur les propriétaires du navire provenant de sources internationales particulièrement fiables ont totalement discrédité la campagne de diffamation et d'affabulation menée par Israël à l'encontre de mon pays.

Il est étonnant qu'immédiatement après avoir arraisonné le navire et avant toute enquête, Israël ait prétendu connaître tous les détails, y compris l'origine et la destination de celui-ci, alors que les autres pays informés continuaient à émettre des doutes quant à la situation de ce navire. Le fait qu'Israël ait ignoré la proposition avancée par les Palestiniens de constituer une commission d'enquête multipartite afin d'examiner l'incident parle de lui-même et fait clairement apparaître le projet poursuivi. Il ne fait aucun doute que les entretiens avec l'équipage du navire, menés en prison après une préparation soigneuse, n'apporteront jamais une quelconque crédibilité à la mise en scène.

Il est évident que, par cette vaste campagne de désinformation et, notamment, l'envoi d'officiers et de renseignements israéliens dans diverses capitales, Israël cherche à exacerber les tensions dans la région pour tenter, vainement, de faire oublier sa campagne d'agression et de terrorisme d'État à l'encontre du peuple palestinien et ébranler le soutien de l'opinion publique internationale en faveur de celui-ci. Nous vous avertissons que d'autres mises en scène visant à faire avancer de tels projets risquent d'intervenir.



La communauté internationale devrait une fois pour toutes mettre un terme aux supercheries, tromperies et diffamations israéliennes.

Israël est armé jusqu'aux dents. Il dispose des armes les plus sophistiquées et continue sans cesse à développer sa puissance militaire. Tout le monde sait qu'Israël a acquis illégalement la puissance nucléaire et dispose d'autres armes de destruction massive, mettant en danger l'ensemble de la région.

La République islamique d'Iran rejette encore une fois et catégoriquement les allégations d'Israël figurant dans la lettre susmentionnée et attend des Nations Unies qu'elle tienne Israël pour responsable de ces falsifications qui ont pour but d'exacerber les tensions dans la région, ainsi que de la politique expansionniste et militariste que ces campagnes de désinformation visent à servir et à justifier.

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer la présente lettre comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 166 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,  
Représentant permanent  
(Signé) Hadi **Nejad-Hosseinian**

---